

金良・長堂のみなさんへ



地域の声と願いを市政に生かします



金良、長堂地域は公共インフラ整備など、行政サービスが遅れています。まえさと保議員はみなさんからの相談があれば、すぐに解決のために議会で取り上げ実現にがんばってきました。

地域の長年の願いである下水道整備についても、実現を急ぐように議会で強く求めています。これからも地域の声を生かすために全力でがんばります。



金良324-1立神鉄工所前の市道40号、道路陥没補修 (令和3年12月議会)

子育て応援の3つのゼロ **新しい議会に提案、実現へ**

- ◎学校給食費ゼロ
- ◎高校卒業まで医療費ゼロ
- ◎子どもの国保税ゼロ

地域のために働きます。



みなさんに役立つ議員として2期目に挑戦

まえさと

たもつ
保



根差部のみなさんの暮らしと環境を守ります



地域の声と願いを市政に生かします



根差部 260 番地、崩落危険のある里道整備について、繰り返し議会で取り上げ、2022年9月市道 459 号線に認定させ、国庫補助を受けて 2023 年度に改修予定です。



「根差部入り口の電柱が大変危険なため、移動して欲しい」と自治会からも要望が出ていました。まえさと市議は、すぐに沖縄県に要望し、議会でも取り上げ、2022年11月に撤去が実現。市民から「安全に通行出来るようになった」と喜ばれています。



子育て応援の3つのゼロ **新しい議会に提案、実現へ**

- ◎学校給食費ゼロ
- ◎高校卒業まで医療費ゼロ
- ◎子どもの国保税ゼロ

地域のために働きます。

みなさんに役立つ議員として2期目に挑戦

まえさと たもつ 保

